

martizay

Les élus chez Catoire Semi

Jean-Louis Camus, président de la Communauté de communes Cœur de Brenne, et Sébastien Lalonge, vice-président, chargé de l'économie ont organisé, au profit de leurs collègues élus, de visiter des entreprises du secteur, « *pour leur permettre de mieux connaître le tissu économique et pour créer des liens avec les chefs d'entreprise* ».

Dans ce cadre, les élus de la CDC ont visité l'entreprise Catoire Semi, la semaine dernière.

Accueillis par Laure Catoire, responsable administratif et financier, ils ont découvert cette usine où soixante-dix ouilleurs, spécialistes des métiers de la forge et de la fonderie, réalisent des outillages neufs et des pièces forgées pour l'automobile et l'aviation.

Dominique Catoire, présidente de l'entreprise, a souligné que « *conscient que l'avenir se construit dès aujourd'hui, Catoire se consacre à la formation de nombreux apprentis* ».



Les élus ont découvert l'entreprise sous la conduite de Laure Catoire.